



● Anuncia el priísta
Aysa que votará en favor
de la reforma eléctrica;
Alito lo tilda de “traidor”

El diputado priísta Carlos Aysa votará en favor de la reforma eléctrica

GEORGINA SALDIERNA

El diputado federal priísta Carlos Miguel Aysa Damas anunció ayer que votará a favor de la reforma eléctrica del presidente Andrés Manuel López Obrador en contravención al mandato del Consejo Político Nacional de su partido, tras lo cual, el dirigente del *tricolor* Alejandro Moreno lo llamó traidor.

Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, celebró “la valentía, congruencia y honestidad política” de Aysa Damas.

En medio del debate sobre la reforma eléctrica, la diputada perredista Edna Díaz responsabilizó al morenista Leonel Godoy de lo que pudiera sucederle a ella y a su familia, pues al haber relacionado su nombre con el del asesor y presunto cabildero Paolo Salerno, subrayó que ha sido objeto de ataques e injurias.

Díaz negó que haya metido a Salerno, quien aseguró no ser empleado de Enel Group, al recinto parlamentario el pasado lunes cuando se aprobó el dictamen, y destacó que los responsables del acceso son el presidente de la mesa directiva o los presidentes de co-

misiones. Al respecto, trascendió un oficio del PRD en el que solicitó a Rubén Moreira, presidente de la Junta de Coordinación Política, apoyo para que el técnico pudiera ingresar y realizar tareas de asesoramiento el 12 de abril, cuando se votaría la iniciativa.

A cuatro días de que se discuta en el pleno cameral el dictamen de la reforma eléctrica, Aysa Damas de 25 años, se convirtió en el primer priísta en apoyar la propuesta. Es hijo del ex gobernador de Campeche, Carlos Miguel Aysa, recientemente designado embajador de México en República Dominicana. Este último ocupó la gubernatura en sustitución de Alejandro Moreno, quien decidió dejar el cargo para llegar a la presidencia del PRI.

El dirigente del *tricolor* reviró en twitter que “La democracia da oportunidades inmerecidas a personas desleales. Hoy, Carlos Miguel Aysa Damas traiciona al PRI y traiciona a México. Ni una embajada, ni los sobornos, ni chantajes bastarán para mirar de frente a la Nación que ha traicionado”.

Resaltó que el voto de su grupo parlamentario en San Lázaro será en contra de la reforma y que Morena no va a lograr vencer a la oposición.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

PP-4

14/04/2022

LEGISLATIVO